

## Un orignal profite de la quiétude du refuge faunique Marguerite-D'Youville !

(Châteauguay, le 24 septembre 2009) – Un visiteur pour le moins surprenant a été aperçu en avant-midi, ce jeudi 24 septembre au refuge faunique Marguerite-D'Youville. Il s'agit d'un orignal mâle qui a fait son bout de chemin sous les yeux de Marc-Philippe Christophe, employé d'Héritage Saint-Bernard et sous l'objectif de monsieur Claude Brisebois, résidant de Châteauguay.

Alors que Marc-Philippe Christophe s'affairait à dégager les sentiers pédestres à l'est de l'île Saint-Bernard, tout près de la petite digue, l'orignal a surgit d'un marais, se dirigeant près de M. Brisebois qui s'est empressé de photographier l'animal. Comme il a été aperçu dans ce secteur, on peut supposer qu'il a traversé la rivière Châteauguay depuis Kahnawake.

En douze ans de gestion du refuge faunique Marguerite-D'Youville, c'est la première fois qu'une telle observation sur ce territoire est rapportée, explique M. Luc L'Écuyer, directeur général d'Héritage Saint-Bernard. Il invite d'ailleurs la population à profiter du décor magnifique que nous offre l'automne pour faire une randonnée des plus agréables dans les 8 kilomètres accessibles gratuitement dans ce refuge faunique sur l'île Saint-Bernard.

-30-

Source : Carl Champagne, Héritage Saint-Bernard, (450) 698-3133.

Photo :

Orignal – crédit : Claude Brisebois